

prix du jury œcuménique



Festival de Cannes 2010

COMMUNIQUÉ DE PRESSE
MAI 2010

CONSTITUTION DU NOUVEAU JURY OECUMENIQUE 2010

A quelques jours de l'ouverture du Festival de Cannes (12 au 24 mai 2010), un changement dans la composition du Jury œcuménique.

Les jurés 2010

Michèle Debidour, Présidente (France)
Jos Horemans (Belgique)
Julia Helmke (Allemagne)
Sanne Elisa Grunnet (Danemark)
Tomas Straka (Slovaquie)
Jacques Vercueil (France)

Les membres de ce Jury, renouvelés chaque année, sont des professionnels du cinéma et des chrétiens engagés. Le Jury œcuménique est mis en place par 2 associations internationales de cinéma, SIGNIS pour les catholiques et INTERFILM pour les protestants.

Le Jury œcuménique explore les films en y décryptant leur charge de sens, leur implication sur la conscience humaine, ce qu'ils nous disent de l'amour, de la vie et de la personne humaine dans toute sa dimension spirituelle.

**EN PARALLÈLE DU JURY OFFICIEL, AU CŒUR DE LA SÉLECTION OFFICIELLE ET DU MARCHÉ DU FILM,
LE JURY OECUMÉNIQUE À CANNES C'EST :
UNE MANIÈRE DIFFÉRENTE DE REGARDER LE CINÉMA
UNE OPPORTUNITÉ D'ABORDER AUTREMENT L'UNIVERS D'UN FESTIVAL**

Ce Jury œcuménique décerne chaque année un prix à un film de la compétition officielle, pour ses qualités artistiques et les valeurs humaines et spirituelles qu'il souligne, valeurs qui sont aussi celles de l'Évangile.



Association catholique mondiale
Pour la communication
www.signis.net



Organisation protestante internationale du cinéma
www.inter-film.org

Relations presse

Ariane FOURNIER (Tél. : 06 87 60 95 66) / Marie-Claire BONNE (Tél. : 06 82 38 84 27)
presse.cannes@juryoecumenique.org / casier de presse 558 / stand allée 18-03
<http://cannes.juryoecumenique.org>